

L'armée syrienne fait reculer les terroristes au sud de Damas



Damas, 19 mai (RHC)- L'armée de la Syrie a fait reculer les membres du groupe terroriste État Islamique au nord-ouest et au nord de la ville de Hayar Assouad, au sud de Damas, la capitale, avec l'appui de l'avion militaire.

La nouvelle progression des troupes gouvernementales a inclut l'occupation de blocs d'édifices dans la région qui comprend la rue Al Orouba et la Mosquée d'Al-Wasin.

Les forces loyales au gouvernement syrien intensifieront leurs attaques contre les extrémistes au Camp de Réfugiés Palestiniens de Harmouk et dans la commune d'Al-Tadamon.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162608-larmee-syrienne-fait-reculer-les-terroristes-au-sud-de-damas>



Radio Habana Cuba